

Christie, que l'examen préliminaire à l'étude de la médecine ait lieu devant les sections catholique et protestante du Conseil de l'instruction publique. Cette proposition est rejetée par un vote de 7 pour et 19 contre.

L'acte sera mis en force le 1er juillet 1888.

Il est résolu que le projet de loi en question soit référé de nouveau au comité des amendements pour être traduit et imprimé en anglais et distribué aux membres du Bureau qui parlent cette langue, et enfin que le comité prenne les mesures nécessaires pour le faire adopter par la législature.

Une résolution de condoléances a été proposée par le Dr. L. Leprohon, secondé par le Dr. L. Larue, au sujet de la mort du Dr. Badeaux, sr., de Trois-Rivières, ancien gouverneur du Collège et l'un des doyens de la profession médicale du Canada.

Des remerciements sont ensuite votés à l'Université Laval, sur motion du Dr. Campbell, secondé par le Dr. Duchesneau.

Des remerciements sont aussi votés, sur motion du Dr. L. Larue, secondé par le Dr. Belleau, à M. le Dr. Leprohon, vice président, qui a remplacé au fauteuil le Dr. Ross, forcé de s'absenter pendant la réunion.

L'ajournement a eu lieu à six heures et dix minutes, après une assemblée des plus importantes et des plus courtoises en ce qui concerne la discussion.—*Communiqué officiel.*

Le Congrès de Washington.

Nous publions aujourd'hui, à l'exclusion de toute reproduction, la première partie du compte rendu des séances du neuvième Congrès international de médecine et de chirurgie tenu à Washington au commencement de septembre dernier. L'espace nécessairement très limité dont peut disposer une revue mensuelle comme la nôtre, ne nous permet pas de donner à nos lecteurs un rapport très détaillé. Nous avons même dû nous borner à publier seulement les comptes-rendus des séances générales du Congrès et de celles des principales sections : médecine, chirurgie, obstétrique, gynécologie, thérapeutique, pédiatrie, dermatologie et syphiligraphie, et cela, dans le but de rendre le rapport en question plus intéressant pour la grande majorité de nos lecteurs en ne leur offrant que des sujets essentiellement pratiques.

On pourra voir, en parcourant ce compte-rendu, quelle somme de travail s'est faite au sein du Congrès de Washington. Il est cependant juste de dire que le Congrès n'a pas eu tout le succès qu'on était en droit d'en attendre. On sait que le comité d'organisation nommé lors du Congrès de Copenhague, ayant presque aussitôt donné sa démission, et cela pour des raisons restées assez vagues, avait dû être remplacé par un autre comité qui,